

CEIP "RAFAEL GARCÍA VALIÑO"
Consejería de Educación, Cultura y Deportes
CIF: S4500361C
Avenida del maestro s/n
45313 – Yepes (TOLEDO)
925154288

Estimadas familias:

Nos encontramos ante un nuevo Decreto y Orden de bilingüismo que nos obliga a tomar una decisión al respecto de este tema, que modificará el actual tratamiento del bilingüismo en el Centro. Por tanto nos ponemos en contacto con ustedes, ya que consideramos que la decisión que nos corresponde tomar es de mucha importancia para el futuro de la educación de nuestros alumnos. Es por esto que, antes de que los órganos competentes para tomar esta decisión esto es, el Claustro y el Consejo Escolar, adopten un acuerdo al respecto, nos gustaría conocer su opinión.

El Centro debe:

a) Adoptar el nuevo modelo con los cambios que se indican a continuación:

- En Educación Infantil se seguirán impartiendo en inglés 200 minutos semanales en cada uno de los niveles y por unidad.
- En Educación Primaria se impartirán en inglés:
 - o El área de Inglés.
 - o El área de Educación Artística (tal y como se venía haciendo).
 - O Y se introduce el área de Ciencias Naturales.

Esta implantación se realizará progresivamente de la siguiente manera:

- Curso 2018-2019: 1° y 2° de Educación Primaria.
- Curso 2019-2020: 3° y 4° de Educación Primaria.
- Curso 2020-2021: 5° y 6° de Educación Primaria.
- b) Continuar en el antiguo proyecto hasta su extinción (200 minutos impartidos en inglés en E. Infantil y el área de Educación artística en Educación Primaria) lo que implicaría que el Centro quedaría <u>fuera de la educación bilingüe</u> cuando los alumnos de 3 años del curso actual, finalicen la etapa de Educación Primaria.

En el caso de que necesiten más información al respecto, no duden en dirigirse al Centro para aclarar todo aquello que sea necesario.

Dada la importancia del tema que nos ocupa le pedimos que remitan el cuestionario al Centro antes del <u>viernes</u> 6 de abril de 2018.

Reciban un cordial saludo

LA DIRECCIÓN A CONTRACTOR O CO

Rogamos rodeen en el cuestionario la opción que consideren conveniente.

Estaría a favor de:

- a) Adoptar el nuevo modelo y que el Centro continúe siendo bilingüe.
- b) Continuar en el antiguo proyecto hasta su extinción y que el Centro deje de ser bilingüe.